



PROTÉJASE CONTRA EL FRAUDE DE INVERSIÓN

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

LOS CONSUMIDORES A MENUDO SE PONEN en contacto con la Procuraduría General sobre la autenticidad de ciertas oportunidades de inversión. Cuando usted esté considerando hacer una inversión o busque oportunidades en que invertir, la educación y el conocimiento son las claves para tomar decisiones prudentes. Tenga en cuenta que cualquier inversión involucra algún grado de riesgo.

Antes de considerar una inversión, determine cuál nivel de riesgo usted está dispuesto a enfrentar para alcanzar sus metas y objetivos financieros. Si carece de experiencia financiera, busque la ayuda de un tercero informado y neutral, tal como un contador público o un abogado autorizado.

Comuníquese con la Mesa Estatal de Acciones y Valores de Texas (State Securities Board of Texas, SSB) para saber si el vendedor tiene autorizado ofrecer un instrumento de inversión, incluso el nivel de experiencia de la persona que le está haciendo la recomendación. Sea especialmente cuidadoso de promociones inesperadas que reciba por teléfono. Es muy poco probable que una oportunidad legítima de inversiones le llegue a usted por medio de la llamada telefónica de un desconocido o por un correo electrónico que usted no solicitó.

Hágale preguntas y pídale información impresa acerca del instrumento de

inversiones a su representante de ventas. Evalúe las recomendaciones tras conducir su propia investigación. Las normas de acciones y valores requieren que las empresas le revelen información importante a los inversionistas por medio del registro y presentación de ciertos documentos ante la Mesa Estatal de Acciones y Valores para que usted tome decisiones financieras sensatas sobre instrumentos y fondos de inversión.

La información que se entabla ante la Mesa acerca de una inversión puede incluir un prospecto u otros informes. Estas declaraciones pueden informarle sobre antecedentes de la empresa y los riesgos asociados con la inversión. No pretenden predecir el rendimiento futuro de un instrumento de inversión.

Recuerde que las empresas no se ven obligadas a devolverle cualquier pérdida que usted haya incurrido al invertir en sus acciones.

Tome su tiempo cuando esté considerando un instrumento de inversiones. Tenga cuidado de promociones abiertas de venta insistentes, promesas de “alto rendimiento” o “garantías sin riesgo”. Estas tácticas comúnmente se utilizan por los estafadores para quitarle su dinero antes de que usted tenga una oportunidad de examinar un instrumento a fondo. Las inversiones legítimas no están

garantizadas contra la pérdida. La Mesa de Valores y Acciones protege a los inversores asegurando que las empresas y los representantes de ventas cumplan con las leyes y normas de valores, pero no asegura las inversiones.

Siga sus inversiones cuidadosamente. Si sufre alguna pérdida debido a una inversión, tome sumo cuidado con las estafas de “recarga” (“reload”). Los inversionistas comúnmente se dejan llevar por el pánico después de una pérdida y los estafadores se aprovechan de este temor haciéndole promesas al inversionista de recuperar aquellas pérdidas y ofreciéndole un nuevo y más alto rendimiento de su dinero. Si usted se involucra en este tipo de engaño, puede terminar por perder aún más dinero.

Los estafadores con frecuencia intentan explotar lo complejo que suelen ser las inversiones. Pueden utilizar anuncios llamativos, lenguaje técnico, testimonios falsos, u oficinas lujosas para atraer a inversionistas y dar credibilidad a sus planes. La mejor manera de evitar una estafa de inversión es hacer sus investigaciones, llamar a su regulador de valores y acciones antes de invertir, y buscar el asesoramiento de un tercero independiente.

PUNTOS PARA RECORDAR



CONSIDERACIÓN DE OPORTUNIDADES DE INVERSIÓN

Determine cuánto riesgo financiero usted está dispuesto a tomar.

- Póngase en contacto con la Mesa Estatal de Acciones y Valores antes de hacer una inversión.
- Haga su propia investigación sobre productos o fondos de inversiones.
- Reclute la ayuda de un tercero de confianza, competente y neutral.
- Tenga cuidado de tácticas de venta insistentes y engaños de “recargo”, las cuales son un tipo de estafa de inversión que ocurren cuando el inversionista sufre una pérdida y un estafador se aprovecha del pánico del inversionista. Estos fraudes prometen rendimientos altos a las víctimas que esperan recuperar sus pérdidas.

Para determinar si su representante de ventas está autorizado y si una inversión de valores está registrada con el estado de Texas, o para reportar fraude de inversiones, póngase en contacto con:

Texas State Securities Board
P. O. Box 13167
Austin, TX 78711-3167
(512) 305-8300
www.ssb.state.tx.us

Para más información sobre éste u otros temas de consumidor, favor de acudir a la página en la Internet del Procurador General de Texas:
www.oag.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT